
Nomor 02/PB/MA/IX/2012 dan

Nomor 2/PB/P.KY/09/2012 ten-

tang Panduan Penegakan

KEPPH.

Dalam persidangan, tim pen-

damping dari Ikatan Hakim

Indonesia (IKAHI) mengatakan

bahwa terlapor telah mengaju-

kan pengunduran diri sebagai

hakim pada 5 Oktober 2022.

Namun, surat tersebut belum di-

tandatangani oleh Presiden

Joko Widodo, sehingga status

terlapor masih sebagai hakim

dan MKH masih berwenang

untuk memeriksa terlapor.

Terungkap pula di dalam per-

sidangan bahwa terlapor telah

dipanggil dua kali secara sah

dan harus menghadiri sidang

MKH, yaitu pada 15 Maret 2024

dan 19 April 2024. Akan tetapi,

yang bersangkutan tidak hadir

dan tidak mengajukan saksi. 

Siti mengatakan, ketidakhadi-

ran Hakim Atidak disebabkan su-

atu alasan yang sama. Karena

itu, MKH menjatuhkan keputus-

an tanpa hadirnya terlapor.

"Maka dengan menunjuk hasil

pemeriksaan Komisi Yudisial

Republik Indonesia, Majelis Ke-

hormatan Hakim berpendapat

terlapor tidak menggunakan hak-

nya untuk membela diri di Sidang

Majelis Kehormatan Hakim se-

hingga Majelis Kehormatan

Hakim berpendapat terlapor ter-

bukti melakukan pelanggaran

Kode Etik dan Pedoman Perilaku

Hakim," tandasnya.   (Ant/Has)-f

Dalam hal ini pemerintah mengeluarkan

kebijakan dengan menghadirkan Sistem

penjaminan Mutu Internal (SPMI) untuk

dikelola secara berencana dan berkesinam-

bungan oleh tiap-tiap Perguruan Tinggi.

Pemerintah memberikan tugas dan kewe-

nangan kepada BAN-PTuntuk implementasi

SPMI dan mengawal kualitas suatu

Perguruan Tinggi.

Dari beberapa sumber yang dihimpun, da-

pat ditengarai bahwa dengan nilai akreditasi,

masyarakat dapat memperoleh suatu indika-

tor prestasi dan kualitas suatu Perguruan

Tinggi. Nilai akreditasi yang unggul dapat

memberikan keuntungan bagi suatu

Perguruan Tinggi berupa: 1). Menunjukkan

kualitas suatu Perguruan Tinggi, 2).

Menunjukkan kredibilitas suatu Perguruan

Tinggi/ kampus resmi/ berizin dari pemerin-

tah, 3). Daya saing dan kepercayaan maha-

siswa/alumni/masyarakat lebih tinggi, 4).

Mendapat fasilitas bantuan dari pemerintah,

5). Syarat suatu pegawai dalam suatu peker-

jaan / birokrasi, dan 6). Kepercayaan masya-

rakat / mitra kerja semakin tinggi.

Untuk menjalankan aturan dan syarat

tersebut, bukan merupakan pekerjaan mu-

dah bagi suatu Perguruan Tinggi. Sedangkan

setiap Perguruan Tinggi berkeinginan mem-

peroleh nilai akreditasi setinggi-tingginya. Hal

tersebut merupakan tugas maha berat bagi

pemerintah dalam mengawal dan men-

gawasi setiap Perguruan Tinggi dengan jum-

lah ribuan dan tersebar di seluruh tanah air

dengan jenis dan ragam yang berbeda-beda.

Bagi Perguruan Tinggi yang telah mapan

dan memiliki pondasi manajemen yang

bagus dan terstruktur, hal tersebut tidak men-

jadi kendala karena semua sudah termaktup

dalam visi dan misi Perguruan Tinggi dan

telah berjalan dengan aturan yang jelas dan

sadar akan inovasi. Bagaimana dengan

Perguruan tinggi yang lainnya, yang ruang

geraknya sempit, tidak adanya Sumber Daya

Manusia yang kompeten, belum adanya bu-

daya mutu, pemahaman standar mutu yang

berbeda-beda, sedikit daya dukung namun

juga ingin memperoleh kesempatan dan ke-

percayaan yang tinggi dari masyarakat?

Solusinya adalah komitmen dari para pim-

pinan Perguruan Tinggi untuk meraih nilai

akreditasi setinggi-tingginya, menjalankan tu-

gas dan fungsi sebagaimana undang-un-

dang secara akuntabel/ transparan dan kom-

prehensif.

Dengan demikian, para pengelola

Perguruan Tinggi harus lebih meyadari beta-

pa pentingnya meraih kepercayaan dari ma-

syarakat melalui nilai akreditasi baik itu dari

BAN-PT, LAM, atau akreditasi bertaraf inter-

nasional. Masyarakat sudah semakin kritis

dalam menentukan pilihan tempat belajar ba-

gi anak-anaknya, sudah bukan eranya bujuk

rayu atau pemaksaan kehendak, akan tetapi

kualitas yang unggul akan menjadi tujuan uta-

ma masyarakat.

Pangsa pasar Perguruan Tinggi adalah

generasi Z (genzi), generasi internet, jadi se-

mua harus serba transparansi, tidak ada pe-

maksaan karena jumlah Perguruan tinggi sa-

ngat meluber dan masyarakat berhak memil-

ih yang terbaik. Kekecewaan mahasiswa/

masyarakat karena ketidaktransparan suatu

program di Perguruan Tinggi akan membawa

dampak yang fatal bagi keberlangsungan su-

atu Perguruan Tinggi. Sifat dari genzi adalah

instan, tidak bertele-tele, transparan dan hasil

maksimal. Dari beberapa sifat tersebut, para

pengelola Perguruan Tinggi harus mawas

diri, mampu menempatkan diri dengan bijak,

berpikir kritis, cerdas dan mau berubah. Bila

para pengelola suatu Perguruan Tinggi tidak

dapat mengikutinya dengan baik, tidak me-

nyatukan misi dan visi secara komprehensif

maka hasil yang di dapat juga akan tidak

maksimal. Persaingan saat ini bukan hanya

dari ukuran gedung dan bangunan fisik, atau

fasilitas, karena itu hal yang mutlak harus ada,

akan tetapi lebih ke bagaimana pelayanan

prima yang diberikan dengan dilandasi spirit

disiplin dan kesadaran akan menghargai

sesama. Bagaimana mengelola kaum muda

ini dengan hati dan bukan janji-janji.

Bila diamati, berdasarkan data dari

Pangkalan Data Pendidikan Tinggi (PD Dikti,

2023) jumlah Perguruan Tinggi di Indonesia

yang mencapai 4.535 tersebut, tercatat baru

63% yang terakreditasi (https://www.

banpt.or.id), dan sisanya sekitar 37% belum

terakreditasi, dan semua bertumbuh dan

berproses bersama disekitar kita. 

Artinya masyarakat harus ekstra hati-hati

dalam memilih dan memilah Perguruan

Tinggi untuk tujuan belajar anak-anaknya.

Sebagai masyarakat umum sah � sah saja

bila muncul pemikiran dengan banyaknya

jumlah Perguruan Tinggi yang tersebar dan

belum ada indikator utama akreditasi, maka

akan dibawa kemana Perguruan Tinggi itu

?Bagi pengelola Perguruan Tinggi yang

masih berpikiran secara konvensional, tidak

mengikuti perkembangan teknologi, maka

segala risiko akan menghinggapinya. Saat ini

pendidikan telah dijadikan ladang bisnis. Hal

tersebut sah � sah saja sepanjang proses

pendidikan benar-benar dijalankan secara

terbuka sehingga masyarakat dapat  meni-

lainya secara terbuka pula. Salam

Pendidikan Maju ! (Penulis adalah dosen

Stipram Yogyakarta)-d
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TPA REGIONAL PIYUNGAN DITUTUP

Desentralisasi Sampah Penuh Diterapkan

Komisi   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .     Sambungan hal 1

Tingkatkan    . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .    Sambungan hal 1

Kapolri   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .     Sambungan hal 1

Perjuangan  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

YOGYA(KR) - Sesuai kesepakatan, mulai 1

Mei 2024 Pemerintah Kabupaten/ Kota di DIY

sudah harus melaksanakan desentralisasi

sampah secara penuh. Artinya TPARegional

Piyungan akan ditutup dan pengelolaan sam-

pah dikembalikan ke kabupaten/kota secara

mandiri. Karena itu mulai Selasa (30/4), Pemda

DIY berupaya mengosongkan semua depo

sampah yang ada di Kota Yogya di hari terakhir

pembuangan sampah ke TPAPiyungan. Upa-

ya ini dilakukan sebagai bentuk persiapan me-

nuju desentralisasi sampah yang dimulai 1 Mei. 

"Tidak ada lagi waktu tambahan dan penun-

daan yang diberikan kepada kabupaten/kota

soal program desentralisasi sampah.

Persiapan menuju program itu sudah dilakukan

sejak Oktober 2023. Tentunya kami harapkan

di Kota Yogyakarta, Kabupaten Sleman dan

Bantul lebih siap. Sudah kami antisipasi juga di

Kota Yogya depo di area kota akan kami

kosongkan agar persiapan matang dan lancar

programnya," kata Kepala Dinas Lingkungan

Hidup dan Kehutanan (DLHK) DIY Kusno

Wibowo di Yogyakarta, Selasa (30/4).

Kusno mengatakan, rencananya pengelola-

an sampah di Kota Yogya akan dipusatkan di

Nitikan 1 dan 2, Karangmiri, serta sebagian la-

han di TPAPiyungan yang saat ini masih ber-

proses. Selain itu masing-masing Pemkot/

Pemkab diminta terus menggencarkan edu-

kasi pengolahan sampah kepada masyarakat.

Karena setelah desentralisasi sampah diber-

lakukan secara penuh akan menjadi tanggung

jawab kabupaten/kota. Nanti penyelesaian

sampah jadi tanggung jawab mereka semua. 

Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Peru-

mahan dan Energi Sumber Daya Mineral

(DPUP-ESDM) DIYAnna Rina Herbranti me-

ngatakan, dengan ditutupnya operasional TPA

Regional Piyungan untuk pembuangan sam-

pah, DPUP-ESDM DIY melakukan pema-

garan keliling kawasan tersebut. Tujuannya un-

tuk mengamankan aset milik Pemda DIY.

Pagar yang dipasang mengelilingi TPA

Regional Piyungan termasuk di lokasi pem-

buangan zona transisi dengan luas lahan seki-

tar 12-13 hektare. Rencananya pagar beton

akan menutup sepanjang kurang lebih 3 kilo-

meter atau tepatnya 3.175 meter. Adapun un-

tuk anggarannya sebesar Rp 11 miliar dari

APBD DIY. (Ria)-f

KR-Antara/Aloysius Jarot Nugroho

KECELAKAAN MOBIL DAN KERETA API: Petugas membenahi mobil yang tertabrak

kereta api di Wonosari, Klaten, Jawa Tengah, Rabu (1/5/2024). Kecelakaan yang meli-

batkan mobil bernomor polisi AD 8704 DO dan Kereta Api Argo Wilis di perlintasan tanpa

palang pintu tersebut mengakibatkan satu orang luka dan satu orang meninggal dunia. Pemerintah   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .      Sambungan hal 1

Terdapat enam prinsip dalam penerapannya, termasuk menguta-

makan kepentingan bersama antara pengusaha, pekerja/buruh, ma-

syarakat dan Pemerintah. Prinsip berikutnya adanya kerja sama an-

tara pekerja dan pengusaha sebagai mitra saling membutuhkan,

adanya hubungan fungsional dan pembagian tugas.

Di dalamnya terdapat prinsip falsafah kekeluargaan, penciptaan ke-

tenangan berusaha dan ketenteraman bekerja, serta peningkatan ke-

sejahteraan. Selain itu, menganut asas kekeluargaan dan gotong roy-

ong yang merupakan cerminan bangsa Indonesia.

Ida mengatakan, dalam hubungan industrial Pancasila diperlukan

asas musyawarah untuk mufakat yang mengedepankan sopan san-

tun, baik tindakan maupun gaya berbicara. "Kami meminta kepada se-

mua serikat pekerja/buruh dan manajemen perusahaan untuk meme-

domani hubungan industrial Pancasila," ujarnya.

Pemerintah juga menargetkan untuk terus meningkatkan kualitas sum-

ber daya manusia (SDM) guna memastikan lebih baik dibandingkan ne-

gara lain. Ida menjelaskan, Kemenaker mengambil tema "MayDay 2024:

Kerja Bersama Wujudkan Pekerja/Buruh yang Kompeten' dan dengan

semboyan serta secara khusus memiliki tagline MayDay is 'Terampil' Day.

Targetnya  minimal memiliki SDM terbaik di tingkat ASEAN yang kemudi-

an harus ditingkatkan di level Asia bahkan dunia. Langkah itu harus di-

lakukan untuk meraih Indonesia Emas 2045.

Ketua DPR RI Puan Maharani mengingatkan pemberi kerja untuk

memberikan perlindungan kepada buruh lepas atau musiman pada

momentum Hari Buruh Internasional atau May Day 2024. "Pemberi

kerja berkewajiban memberikan perlindungan kepada buruh atau

pekerja harian lepas berdasarkan ketentuan yang berlalu sesuai de-

ngan kategori pekerjaan," kata Puan.

Puan meminta Pemerintah untuk lebih menaruh perhatian kepada

buruh atau pekerja lepas di Indonesia, mengingat jumlahnya menca-

pai lebih dari 30 juta jiwa. "Pemerintah juga harus memberikan perha-

tian demi keadilan untuk semua jenis buruh atau pekerja," ujarnya.

Presiden Terpilih Prabowo Subianto juga mengajak kelompok bu-

ruh untuk berjuang bersama mewujudkan visi Indonesia menjadi ne-

gara maju yang juga disebut  dengan Indonesia Emas 2045. Dalam

rekaman video yang disiarkan tim medianya di Jakarta, Prabowo men-

jelaskan, masa depan Indonesia yang gemilang hanya dapat terwujud

atas kerja sama semua pihak.                                                      (Ant/Ati)-d
Saat ini tercatat, 2 tiket sudah dikunci finalis Piala

Asia U23 2024, yaitu Jepang dan Uzbekistan.

Sedangkan satu tiket terakhir akan jadi rebutan

Timnas U-23 Indonesia dan Irak. Bagi tim yang kalah,

perjuangan untuk meraih tiket Olimpiade juga belum

pupus. Karena, tim yang kalah akan memiliki satu la-

ga terakhir untuk mengejar tiket ke Olimpiade dengan

memainkan laga playoff melawan wakil Afrika,

Guinea pada 9 Mei 2024. 

"Masih ada dua kesempatan lagi. Mentalitas para

pemain sudah teruji, dan saya tetap mohon doa serta

dukungan seluruh pecinta sepakbola agar keinginan

kita semua melihat generasi emas sepakbola bisa

terbang tinggi akan tercapai," tegas Ketua Umum

PSSI, Erick Thohir menyemangati seluruh pemain

Timnas U-23 usai laga kontra Uzbekistan, seperti

dikutip dari laman resmi PSSI.

Bagi Indonesia, pertandingan kontra Irak jelas

akan menjadi laga berat karena harus tampil tanpa

sang kapten Rizky Ridho yang mendapatkan kartu

merah saat takluk dari Uzbekistan. Namun, di laga ini

anak asuh pelatih Shin Tae-yong mendapat angin

segar dengan kembalinya sang penyerang, Rafael

Struick usai menjalani sanksi larangan main selepas

menerima kartu merah di laga sebelumnya.

Sebagai ganti, pelatih asal Korea Selatan ini ke-

mungkinan akan memainkan Komang Teguh sejak

menit awal laga untuk menggantikan posisi Rizky

Ridho. Dengan komposisi anyar di lini belakang ini,

Shin Tae-yong tetap optimistis bisa meraih satu tiket

lolos otomatis ke Olimpiade 2024 lewat cara menga-

lahkan Irak pada laga perebutan peringkat ke-3 di tur-

namen ini. "Kami tetap mempunyai peluang untuk

melaju ke Olimpiade, jadi kami akan mempersiapkan

diri dengan bagus untuk bisa lolos ke Olimpiade," tu-

tur Shin Tae-yong.

Namun untuk memenangkan laga kontra Irak, di

laga ini Indonesia tetap harus waspada dan hati-hati.

Pasalnya, Irak memiliki pengalaman lebih baik diban-

ding Indonesia di Piala Asia U-23 karena sudah

tampil sebanyak 6 kali dan bahkan pernah menjadi

juara pada edisi 2013. Data ini berbanding terbalik

dengan Indonesia yang baru pertama kalinya lolos di

Piala Asia U-23.

Selain itu, Irak juga lebih berpengalaman dalam

hal tampil di ajang Olimpiade setelah tercatat pernah

5 kali menjadi kontestan ajang olahraga multievent

terbesar di Dunia. Catatan mentereng Irak ini jangan

sampai membuat para pemain Indonesia tidak per-

caya diri seperti saat bertemu Uzbekistan. "Saya pikir

sebelum memulai pertandingan (lawan Uzbekistan),

para pemain merasa gugup. Hal ini mempengaruhi

tim kami sehingga tidak bisa bermain dengan baik,"

tukas Shin Tae-yong. (Hit)-d

Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi Tawfiq F Rabiah mengung-

kapkan, Kerajaan Arab Saudi sudah membuat aturan yang memu-

dahkan jemaah seperti visa dan smart card kepada jemaah. "Jadi je-

maah yang bisa melaksanakan ibadah haji adalah jemaah yang me-

miliki visa haji resmi dari Pemerintah Arab Saudi," sambungnya.

Dikatakan Tawfiq F Rabiah, dari seluruh jemaah haji di dunia, je-

maah haji Indonesia yang pertama mendapatkan smart card atau

kartu resmi keberangkatan haji dari Kerajaan Arab Saudi. "Kartu

elektronik ini didesain khusus untuk memberikan pelayanan kepada

jemaah yang didalamnya berisi tentang informasi seputar haji. Kartu

ini membantu jemaah untuk mengetahui lokasi-lokasi yang menjadi

tempat pelaksanaan ibadah haji," jelasnya.

Ia menegaskan, tidak akan ada yang diizinkan menjalankan

ibadah haji kecuali jemaah yang memiliki visa haji resmi dari

Kerajaan Arab Saudi.

Menag Yaqut berharap, Kerajaan Arab Saudi dapat memfasilitasi

dan memberikan solusi terkait keterbatasan ruang di Muzdalifah dan

Mina. "Kami berharap dukungan Kementerian Haji dan Umrah Arab

Saudi soal space di Musdalifah dan Mina yang sangat terbatas.

Kami juga berharap ada sinergi platform haji antara Indonesia de-

ngan Arab Saudi," ujarnya. 

Menag juga menyampaikan, Indonesia akan mengikuti aturan ha-

ji dan umrah yang ditetapkan pemerintah Arab Saudi, termasuk ter-

kait penggunaan visa. Bagi travel dan biro perjalanan yang mem-

berangkatkan jemaah harus menggunakan visa resmi. Pasti akan

ada tindakan tegas dari kerajaan Artab Saudi bila travel dan biro per-

jalanan tidak mengikuti aturan resmi itu. 

Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi, kemarin juga menemui Wapres

Ma'ruf Amin di istana Wapres di jalan Medan Merdeka Selatan Jakarta

Pusat. Menurut keterangan jubir Wapres Masduki Baidlowi, pertemuan

itu untuk membahas pelaksanaan ibadah haji 1445/2024, termasuk soal

tambahan kuota jemaah haji untuk Indonesia.                       (Ati/Jon)-f

"Saya ucapkan selamat dan kita harapkan tentu-

nya menjadi hadiah spesial untuk teman-teman bu-

ruh. Sehingga ke depan kesejahteraan buruh, apa

yang diperjuangkan buruh, keselamatan buruh dan

hal-hal lain yang tentunya saat ini diperjuangkan

bisa dikomunikasikan dengan baik, dan tentunya

harapan kita buruh semakin sejahtera," katanya.

Kapolri juga mengapresiasi dan terima kasih

kepada seluruh elemen buruh yang tetap berkomit-

men menjaga keamanan dan ketertiban masyara-

kat. Menurutnya, buruh adalah motor penggerak

pembangunan yang mempengaruhi terjadinya per-

tumbuhan perekonomian Indonesia di angka 5

persen. "Dan ini salah satunya adalah karena kerja

keras dari teman-teman buruh. Dan tentunya ini ju-

ga membuka ruang investasi bagi Indonesia, saat

ini investasi kita bertumbuh kurang lebih 1.400 triliun

dan juga menambah lapangan kerja 1,8 juta,"

ujarnya.

Untuk itu, Sigit mengajak seluruh elemen buruh

untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas,

agar pertumbuhan ekonomi bisa terus diperta-

hankan. "Tentunya kita harapkan ini semua bisa

terus bertumbuh, hilirisasi bertumbuh. Kalau stabili-

tas kamtibmas berjalan dengan baik. Oleh karena

itu, terima kasih atas kolaborasi seluruh stakeholder,

seluruh teman-teman buruh dalam menjaga stabili-

tas kamtibmas yang ada," katanya.                (Ant)-d


